

¿por qué habrá de preocuparse con otra cosa la escuela pública o estatal? Si hoy por hoy no es posible ninguna filosofía oficial, ¿qué sentido tienen los “centros educativos” sostenidos por el Estado?

*

Para mí, la mejor de las prácticas religiosas es precisamente esa “flecha lanzada al vacío” de que hablan muchos panteístas: la ORACIÓN. El que ora sinceramente, se consuela y se mejora. Y este mejoramiento influye favorablemente—de un modo u otro—en las personas que constituyen el vecindario fisiológico de la que ora. (V. *Renovación*, 20 de enero de 1913). Pero no es repetirme lo que deseo: es citar un trozo del Dr. Lafosse que avalora mi opinión: “La oración es una petición, una aspiración ardiente. Si el que ora tiene ideas o imágenes netas de lo que quiere, y si la realización de lo que pide no está en contradicción con las leyes físicas, dichas imágenes tendrán una tendencia, como la de toda imagen, a exteriorizarse, a convertirse en movimiento, en acto. Se puede decir que la oración es, propiamente hablando, una *autosugestión*.— Toda oración es pensamiento; pero todo pensamiento no es oración. La oración, en cuanto es pensamiento, podría,